

École de la SRF - La relation cinéaste-chef opérateur : comment créer ensemble ?

07 NOVEMBRE 2022

ÉCOLE DE LA SRF La relation cinéaste-chef opérateur : comment créer ensemble ?

Pour chaque film, cinéaste et chef opérateur imaginent ensemble un langage, une façon nouvelle de révéler le monde. Mais comment se pense l'invention d'une forme visuelle ? Quelle est la place du chef opérateur dans ce processus et comment son association avec le cinéaste les pousse à interroger, concevoir, et révéler un désir de cinéma et une manière de travailler ?

Discussion avec les cinéastes
Sébastien Buchmann, Mikhaël Hers, Antonin Peretjatko et Simon Roca

Modérée par **Marine Francen** et **Chloé Duval** (cinéastes membres de la SRF)

